

SOLARIS

Science-fiction et fantastique

Quoi de neuf? | Numéro courant | Textes en-ligne | Plan du site | Contact | Recherche

Livres reçus, décembre 2005

Langues & Mondes

Alexandre Beliaev
Le Pain éternel

Paris, Langues & Mondes (L'Asiathèque), 2005,
315 p.

Le Pain éternel
Вечный хлеб
Александр Белиев



Вечный хлеб

Александр Белиев

Les éditions Langues & Mondes ont eu la très bonne idée de proposer dans leur collection bilingue « L'Asiathèque » quatre textes de celui qui est considéré comme le « Jules Verne russe » (1884-1942) et dont seulement quelques nouvelles avaient été jusqu'ici traduites (et étaient devenues introuvables depuis). Sur les pages paires, le texte original russe ; sur les pages impaires, la traduction française d'Aselle Amanaliéva-Larvet. Nous sont ainsi offerts « Le Pain éternel », « La Lumière invisible », « Monsieur le Rire » et « Cap à l'Ouest ». Et répétons-le : voilà une très belle initiative !